

Les footballeuses à Téléfoot

Les féminines du FC Boissy se sont rendues sur la plateau de Téléfoot.

Dimanche 27 janvier, à l'initiative de Yohann Gagneau, vice-président et responsable des sections féminines du FC Boissy, 19 jeunes filles, membres des équipes U11F et U13F du club, accompagnées de 5 dirigeants ont eu le plaisir d'assister à l'émission Téléfoot.

Tout ce petit monde a eu le privilège de prendre place dans les gradins d'un studio de TF1 et pour assister à une émission qui a 42 ans d'existence.

Les joueuses ont pu rencontrer le présentateur Grégoire Margotton, très abordable et très agréable avec les filles, tout



comme les journalistes Frédéric Calenge et Thomas Mekhiche, également très accessibles. Elles sont cependant un peu déçues de la distance avec le public du

champion du monde Bixente Lizarazu. Cela restera une très belle expérience pour ces jeunes filles qui sont reparties avec des souvenirs plein la tête.